

派遣法案は廃案！平和も雇用も壊すな！安倍は辞めろ！

労働法制改悪阻止怒りの院内集会

労働者派遣法案は、「雇用安定」「正社員化促進」という政府の宣伝文句に実効性がないばかりか、確認されてきた「臨時的・一時的の原則」「常用雇用代替防止」を破棄し、「生涯派遣・正社員ゼロ」をもたらす、とんでもない悪法であることが審議をとおして明らかになっています。野党は「まだまだ審議を」と主張していますが、与党の日程感では終盤を迎えており、採決の動きに注意すべき時期に入っています。

直接雇用の原則を投げ捨て、派遣労働者だけでなく、すべての労働者の雇用に悪影響を及ぼす悪法を廃案にしましょう。8月27日に昼の議員会館前行動、傍聴行動、議員要請、夕方の宣伝行動に取り組みます。多数の方のご参加をお願いします。

日時 **8月27日(木)** 13時30分～15時

場所 衆議院第1議員会館 多目的ホール

主催 全労連／労働法制中央連絡会

審議は山場！

国会へ行こう！

傍聴しよう！

*情勢共有と意思統一、怒りの傍聴行動、議員要請（派遣法、労働時間法制、ジョブカード悪用阻止）

●**12～13時** **雇用共同アクション参議院議員会館前行動**

●**18～19時** **全労連・労働法制中央連絡会・新宿駅西口宣伝**